BREVES

POLÍTICA

Barreda: «En el PSOE cada uno va a su bola y no aceptamos directrices»

LA TRIBUNA / AGENCIAS / TOLEDO Barreda volvió a criticar ayer que el PP echase a perder la Conferencia de Presidentes porque sus representantes partían con una «posición de partido». Argumentó que «había un planteamiento previo para no consentir que hubiera acuerdos importantes, para no permitir, desde su punto de vista, lo que es un éxito del presidente del Gobierno».

Si el lunes Barreda desayunó con el Rey, ayer lo hizo en Televisión Española para comentar lo ocurrido en Madrid. Defendió que los presidentes socialistas no llevaron una postura marcada por su partido. «En el PSOE todos somos un poco ácratas, cada cual va a su bola, y no aceptamos directrices e imposiciones», sentenció.

Al presidente autonómico no le faltó un poco de autocrítica y admitió que «se podía haber hecho una metodología distinta, que hubiera facilitado las cosas». Aun así, no cree que eso sea un «impedimento» para haber alcanzado un consenso en temas tan cruciales como el empleo o la salida de la crisis.

Barreda reconoció que es «cierto» que el documento se conoció en la propia reunión, pero
negó que el Ejecutivo se lo proporcionara el día anterior a las
comunidades gobernadas por el
PSOE. Para aliviar sus críticas a
los presidentes del PP, reconoció
que «cuando se habla con cada
uno de ellos de manera individual, son personas razonables».

El responsable de Acción Sindical del PP, Jesús Labrador, defendió ayer la postura de los ocho presidentes autonómicos de su partido en la Cumbre e insistió en que era imposible el acuerdo entre ambos partidos «cuando el PSOE es incapaz» de alcanzarlo en sus propias filas. Considera que lo único que buscaba Rodríguez Zapatero « era una foto» con un proyecto improvisado bajo el brazo y así, dijo, es difícil alcanzar acuerdos.

Además de la Conferencia de Presidentes, Barreda trató otros temas de actualidad en la entrevista de TVE. Por ejemplo, apostó por «relativizar» y no hacer «aprecio» a las consultas independentistas celebradas en diversos municipios de Cataluña, al considerar que el apoyo que han conseguido ha sido «minoritario» y que se trata de algo «bastante anecdótico».

Del endurecimiento de la Ley Antitabaco aseguró que todo aquello que redunde en la salud pública es «conveniente» pero sin perjudicar a ningún sector como el de la hostelería.

También le tocó hablar sobre Aminatu Haidar. Dijo que «a veces cuesta trabajo entender la posición numantina» de la activista saharaui, a la que el Gobierno «ha dado todo tipo de facilidades» para solucionar su situaTEMPORAL

Peralejos de las Truchas registró 18 grados bajo cero

■ La pequeña localidad de Peralejos de las Truchas, ubicada en el Alto Tajo, en la provincia de Guadalajara, registró en la madrugada del lunes la temperatura más baja de España, con 18 grados bajo cero, según el dato recogido de la estación meteorológica que tiene el pueblo. En declaraciones a EFE, el concejal del municipio, Timoteo Madrid, Pconfirmó este dato que ha superado los 13 bajo cero que registraba Molina de Aragón (Gúadalajara), y afirmó que la localidad amaneció casi con medio metro de nieve y hasta «chorlitos en los tejados».

REUNIÓN EN MADRID

CLM enseña su modelo de formación en el seminario bilateral Reino Unido-España

 La consejera de Trabajo y Empleo, María Luz Rodríguez, explicó en Madrid el modelo de formación para el empleo del Gobierno de Castilla-La Mancha en el seminario bilateral Reino Unido-España, invitada por la Embajada británica en España. Rodríguez mantuvo un encuentro con el secretario general de Estado para Empleo del Gobierno del Reino Unido, Jim Knight, donde acercó de forma personal el modelo castellano-manchego de formación para el empleo y ofreció una ponencia donde transmitió la importancia que concede la Junta a la formación de trabajadores dentro de su acción política.

PRIMERA QUINCENA

La venta de coches a particulares crece un 50,3% en la Región

■ En las dos primeras semanas del mes, la venta de coches a particulares realizada por los concesionarios ha aumentado un 50,3% en Castilla-La Mancha respecto a las realizadas hace un año, con un total de 914 matriculaciones, frente a las 608 de 2008, según datos de la consultora MSI para la Federación de Asociaciones de Concesionarios de la Automoción (Faconauto).

GUADALAJARA

Sigue la búsqueda del anciano desaparecido en Valdepeñas de la Sierra

■ Continúa la búsqueda del anciano de 82 años que permanece desaparecido desde el pasado miércoles cuando salió de su domicilio en Valdepeñas de la Sierra (Guadalajara) y no regresó a casa. Según fuentes de la subdelegación del Gobierno, las labores se iniciaron aver a las 8.30 horas, v confirmaron que según pasan los días es más difícil encontrarlo en una zona cercana a esta localidad guadalajareña. El desaparecido se llama Antonio, es soltero y vive solo en la localidad.

≫EDUCACIÓN



Luis Vicente, un alumno de La Torre, fue maestro de ceremonias del convenio entre Barreda y Gabilondo./ROSA MARCOS

CLM invertirá 550 euros por alumno en pizarras digitales y miniportátiles

El Ministerio de Educación, que financia la mitad, recalca que la Escuela 2.0 «es un plan y no una mera distribución de juguetería»

 Los ordenadores cuestan una media de 350 euros.
 Primero se guardarán en el aula, aunque «con el tiempo» cada alumno se lo podrá llevar a casa y hacer que sus padres participen.

LUIS J. CÓMEZ / TOLEDO

La Escuela 2.0 le costará al Gobierno 11,8 millones de euros para 2010. El programa financiado a medias por el Ministerio y la Junta invertirá en cada alumno de Quinto de Primaria una media de 557 euros. En concreto serán 350 euros por cada miniportátil del tipo Notebook, uno para cada uno de los 21.500 estudiantes que están en este curso. Además hay que sumar la instalación en todas las aulas de una pizarra digital interacti-

va. Las fijas salen a una media de 1.990 euros y las móviles a 550.

El presupuesto se completa con 473.824 euros para adquirir 1.139 videoproyectores y 1,5 millones para el apartado de electrónica de red para Wi-Fi. Habrá además 584.000 euros para el desarrollo de contenidos educativos y formación del profesorado.

NO SON JUGUETES. Ese afán por la formación y el desarrollo de contenidos y aplicaciones para el aula son algunos de los argumentos que ayer esgrimió el ministro de Educación para defender la Escuela 2.0: «Es un plan y no una mera distribución de juguetería». Ángel Gabilondo recordó que son 14 las comunidades que se han apuntado a este proyecto y no quiso entrar en polémicas con las que se han negado, como es el caso de la

Comunidad Valenciana que ha argumentado que estos portátiles pueden causar daños oftalmológicos a los alumnos. «Yo respeto las teorías sobre la miopía que tiene cada cual y puedo decir que hay 14 comunidades que deben tener una teoría distinta», apuntó.

Barreda también quitó hierro a esta polémica y aseguró que los portátiles que se van a distribuir en Castilla-La Mancha permiten agrandar la letra en pantalla. Este primer año se repartirán entre Quinto de Primaria, y para los próximos tres cursos se ampliarán a Sexto y a Primero y Segundo de Secundaria. En principio se instalará un armario para guardar los portátiles en el aula, pero la consejera de Educación afirmó que «con el tiempo» la idea es que cada alumno se lo pueda llevar a casa y así implicar a sus padres.

Gabilondo ve acercamientos en el Pacto por la Educación

L.G.E. / TOLEDO

«Estamos aproximando mucho las posiciones en los contenidos, pero todavía queda algún gran debate público por hacer». El ministro auguró así nuevos avances en el Pacto por la Educación. Sus negociaciones con la oposición van por el momento por buen camino. «Estamos buscando aspectos comunes y ahí las posiciones están

bastante próximas», explicó Ángel Gabilondo.

Aun así, comentó que hay varios debates abiertos como la coordinación o la libertad de enseñanza. «Necesitamos un sistema de coherencia, donde coexistan formas plurales, pero dentro de un ámbito común», explicó.

Gabilondo confía en la voluntad de acuerdo que también está

mostrando la oposición. Recordó que la Educación es clave para la sociedad y que debe buscar un modelo «que piensa en las generaciones y no sólo en las elecciones».

Barreda, que también quiere fomentar en Castilla-La Mancha un acuerdo sobre la Educación, no dudó en mostrar su apoyo en pro de un Pacto de Estado.